

Hofheim, 10. März 2017

## **Faust, Gretchen und Mephisto**

MTK sucht Nachwuchsschauspieler für kreisweites Theater-Projekt – Casting am 31. März

Das Kultur- und Jugendamt des Main-Taunus-Kreises sucht etwa 20 Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 14 und 21 Jahren, die Lust haben, an einem Theaterprojekt mitzuwirken. Gegeben wird Goethes „Faust I“. Nach Angaben des Ersten Kreisbeigeordneten Wolfgang Kollmeier wird das Projekt vom Land Hessen unterstützt. Insgesamt bekommt der Kreis dafür einen „Kulturkoffer“ mit rund 26.000 Euro. „Damit sollen junge Menschen die Chance bekommen, sich kreativ auszuprobieren.“ Neben dem Jugendsinfonieorchester des MTK und dem Künstlerwettbewerb Intermezzo sei dieses Kreisjugendtheater-Projekt ein weiterer Beitrag zur Förderung von kultureller Bildung im Main-Taunus-Kreis.

Die Nachwuchsschauspieler haben bei dem Projekt die Gelegenheit, sich einerseits mit klassischer Literatur zu beschäftigen, und andererseits eigene Lebenserwartungen, Hoffnungen und Sehnsüchte künstlerisch zu verarbeiten. Die Integrationsdezernentin Ingrid Hasse betont, dass sich das Projekt ausdrücklich an junge Leute mit und ohne Migrationshintergrund richtet.

Das Casting findet am Freitag, 31. März, von 14 bis 19 Uhr im Plenarsaal des Landratsamtes in Hofheim (Am Kreishaus 1- 5) statt. Anmelden kann man sich dafür unter der Telefonnummer 06192 201-1337 oder per Email an [kultur@mtk.org](mailto:kultur@mtk.org). Dafür muss jeder einen selbstgewählten Dialog oder Monolog aus dem „Faust“ vorbereiten. Wer außerdem gesanglich mitwirken möchte, kann einen Song vorstellen.

Geprobt wird zunächst von April bis Juni, auch in den Sommerferien gibt es nach Absprache Proben. Die intensive Probenphase fällt in die Monate September und Oktober. Die Premiere ist für Ende Oktober / Anfang November vorgesehen. Professionelle Theaterlehrer wie Gerd Müller-Droste, Schauspieler und Musiker begleiten das Projekt. Kooperationspartner sind die Theater „Willy Praml“ und „La Senty Menti“.